

Diskussionsgrundlage

Zur Vorbereitung des Gründungskongresses des Verbandes der Theaterschaffenden...

Originelle Auseinandersetzung

„Der kaukasische Kreidekreis“ in Potsdam

„Für Kenner der Dialektik“ empfahl Brecht, Abänderungen an Modellinszenierungen so vorzunehmen...

sensmerkmale der Figuren sind, durch ausgeprägtes, kräftiges gestisches Spiel...

Die Aufmerksamkeit des Vergleichenden (und selbstverständlich auch des Erstbetrachters) gilt naturgemäß

Von Prof. Dr. ERNST SCHUMACHER

der Darstellung der Grusche, die das Fürstenkind als Menschenkind nimmt und großzieht...

Rolf Winkler, verantwortlich für Bühnenbild und Kostüme, baute eine zunächst befremdlich steile Schräge auf...

Leinwand, die nach Brecht nötig, um das Modell selbständig und neu auszulegen...

Schwerer als die Antoni gegen das Vorbild der Hurwitz, hatte natürlich Siegfried Höchst als Azdak...

Auf der Leinwand:

Flucht in den Wind

Sie sind, von Hause ausgerissen, die drei Jungen aus Prag. Keiner von ihnen hatte ein harmonisches Verhältnis zu seinen Eltern...

Der Regisseur dieses tschechoslowakischen Films, Vaclav Taborsky, hatte bislang Dokumentarfilme geschaffen...



Nicht nur an verregneten Urlaubstagen, sondern auch bei intensiver Sonnenbestrahlung findet ein spannendes Buch Interesse.

Höchst war durch Kostümierung und Maske als Spaßvogel aufgemacht. Es war ihm gestattet, clowneske, auch larifarihafte Züge zu zeigen...

Es ist nicht der Platz, die Leistungen der übrigen Schauspieler zu würdigen. Es ist aber noch soviel Platz, um allen Berliner Theaterfreunden...

ihm an, im Guten wie im Schlechten. Neben dem erneuten Aufgreifen einiger Probleme aus früheren Dokumentarfilmen...

Vom Spaß am Da-Sein

Eine Ausstellung in der Galerie im Turm

Immer wieder bereitet es Vergnügen, der kleinen Galerie im Turm einen Besuch abzustatten...

Von der früheren Reserviertheit der Arbeiten Böttchers, fester und klarer Formung bei äußerst sparsamen Einsatz der Farbe...

Cézanne letztlich immer vorzuziehen ist, schien sein pessimistischer „Schüler“ nicht in sich aufgenommen zu haben...

Wer jedoch die Ausstellung in der „Galerie im Turm“ besucht, der wird mit Vergnügen feststellen, daß eine Wandlung im Schaffen Böttchers eingetreten ist...

Steinbeck verteidigt Pentagon

Als einen Versuch, die Aggression der USA in Vietnam zu rechtfertigen, wertete die „Literaturnaja Gaset“ die Antwort John Steinbecks...

„Newsday“. Die „Literaturnaja Gaset“ schreibt: „Steinbeck versucht, die der ganzen Welt bekannten Fakten zu leugnen...“

Lenin-Preis

Der internationale Lenin-Preis für Festigung der Freundschaft zwischen den Völkern 1965 wurde am Dienstag dem guatemalteckischen Schriftsteller Miguel Angel Asturias...

Internationale Beteiligung

2400 Teilnehmer aus 37 Ländern werden zum 18. INSEA-Kongreß (Internationale Vereinigung der Kunstlehrer) Anfang August in Prag erwartet...

Wertvolle Stiftung

60 seiner Bilder hat der Maler Marc Chagall dem französischen Staat als Stiftung übereignet.

Bausparkassenvertreter

Kurt Henkels, der vorübergehend beim zweiten westdeutschen Fernsehen als Orchesterleiter tätig war, steht in Westdeutschland vor dem künstlerischen Ruin...

Deutscher Fernsehfunk logo and text.

Wir sehen heute...

- 10.35 Fußball: Westdeutschland gegen Spanien (WdG)
17.00 1000 Meilen unter der Erde
17.30 Palette der Jugend
19.00 Auf Platten serviert
20.00 Prisma
20.35 Sturm über Marseille
21.00 Auf ein Wort, Hertha Thiele
22.15 Denk an mein Land

DER AUFTRAG Kriminallroman von Curt Leishe

37 Fortsetzung
„Unser Spezialist mit dem Draht“, sagte Marten und reichte das Gutachten an Schilling.

Man schenkte ein, und Marten fand, der Kaffee schmecke wie Brühe und geröstete Kastanien...

„Sie kommen unerwartet“, sagte er höflich, als wolle er damit die Schimpffiraden des Onkels entschuldigen.

Langsam schien sie die Sinnlosigkeit ihrer Handlungsweise zu begreifen. „Ein Liebhaber“, wiederholte sie...